

Spurensuche – Empreintes Partnerschaft – Jumelage 2021



1980 - église de Nogent-le-Roi



1993 - commission annuelle à Heddesheim

Lorsqu'en 1977, devenu Maire de Nogent-le-Roi, j'accédais à la Présidence de l'Association de Jumelage, je n'avais qu'une appréciation mitigée de son activité qui, s'étant créée quelque temps auparavant, ressemblait plus à un échange festif qu'à l'approfondissement des relations de deux peuples meurtris par leur histoire.

Après ma rencontre avec le bourgmestre d'Heddesheim et les premiers échanges notamment de la paroisse et des anciens combattants, je compris qu'il ne s'agissait plus de simples rencontres amicales mais bien d'échanges permettant une connaissance plus approfondie de nos relations et de tisser des liens amicaux entre participants.

De là mon soutien constant à ces échanges jusqu'à la fin de mes mandats. Je me réjouis que l'association continue à développer ses activités en gardant son esprit d'origine.